



Donnerstag, 25. Mai 2017 (Christi Himmelfahrt)



Als Vorbereitung auf die kommende Bergsaison machten neun Mitglieder des DAV



Kaufering eine Radtour nach Katzbrui (insgesamt rund 80 km). Treffpunkt war um 9.10 Uhr am Biergarten in Holzhausen. Von dort fuhr die Gruppe über Buchloe, Irsingen und Bad Wörishofen nach Hartenthal. Bei klarer Sicht hat man hier einen herrlichen Blick auf die Allgäuer Berge. Nach einer



rasanten Abfahrt hinunter nach Lauchdorf, weiter über Warmisried und Unteregg erreichte die Gruppe gegen 11.45 Uhr Katzbrui, gerade noch rechtzeitig, um einen schönen Platz im Biergarten zu ergattern.

Katzbrui, erbaut im Jahre 1538, war einst eine Getreidemühle und ist heute eine gemütliche

Einkehr mit Biergarten.

Während unserer ausgiebigen Rast kam die Sonne immer mehr hervor und es wurde angenehm warm. Somit entschlossen wir uns auf der Rückfahrt noch zu einem

Zwischenhalt an einer



Kneipp-Anlage. Zurück radelten wir über Dirlewang und Altensteig nach Dorschhausen, um dort bei der Kalten Quelle ein Fußbad zu nehmen. Nach dieser angenehmen Erfrischung, wurden die letzten 20 km nach Holzhausen zügig zurückgelegt, wo im Biergarten ein kühles Bier auf uns wartete.

www.dav-kaufering